



Vinea TRANSCENTRAL

8 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 1505CDR

7 000 000 €

Orange

Maison à vendre (84100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Château viticole historique sur 85 ha situé dans un environnement naturel, protégé et privatif au cœur de la Vallée du Rhône. Facile d'accès, la propriété est à seulement 15 min des axes autoroutiers et à 20 min des cités historiques et culturelles de la Provence. Le domaine offre 43 ha de vignes classées en AOP de la Vallée du Rhône. A l'intérieur d'un mur d'enceinte avec son parc arboré, se trouve un ensemble immobilier de grande qualité composé d'une bastide napoléonienne d'environ 250 m<sup>2</sup> au sol sur 3 niveaux complétée de différents bâtiments totalement atypique. Chai de vinification et ...

Historic wine château on 85 ha located in a natural, protected and private environment in the heart of the Rhone Valley. Easy to access, the property is only 15 minutes from the motorways and 20 minutes from the historical and cultural cities of Provence. The estate offers 43 hectares of vineyards classified as AOP of the Rhone Valley. Inside a surrounding wall with its wooded park, there is a high quality real estate complex composed of a Napoleonic bastide of about 250 m<sup>2</sup> on the ground on 3 levels completed with different buildings totally atypical. Wine storehouse and outbuildings.

## VINEA TRANSACTION

Le Cristal, - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

